

Mittwoch, 19. Juni 2024, Mündener Allgemeine / Lokales

# Dank für das Engagement

Landkreis lud Ehrenamtliche auf die MS Weserstein ein

VON JENS DÖLL



Als Dankeschön für das Ehrenamt: Mitgliedern der Tafel wurde ein schöner Tag vom Landkreis Göttingen spendiert. Regina Meyer (mit Blumenstraße) überbrachte Grüße vom Kreis. Foto: jens döll

**Hann. Münden** – Sich einen schönen Tag machen, sich austauschen, zusammen essen und trinken und das auf Kosten des Landkreises Göttingen. Dazu waren die Ehrenamtlichen der Mündener Tafel am Donnerstagmittag und -abend eingeladen. Etwa 40 von ihnen kamen am Schiff MS Weserstein zusammen.

Dort tranken sie zusammen Kaffee und aßen Kuchen, danach ging es in das Ratsbrauhaus zum Abendessen. Möglich gemacht hatte die Veranstaltung eine Zuwendung des Landkreises, mit der die Ehrenamtlichen bedacht wurden. Regina Meyer, Referatsleitung Demografie und Sozialplanung des Kreises, berichtet dass, ebenso wie im vergangenen Jahr, auch in diesem Jahr wieder insgesamt 25 000 Euro an die vier Tafeln im Kreisgebiet ausgezahlt wurden.

Sie hob das Engagement der Ehrenamtlichen hervor. „Das Ehrenamt ist eine wesentliche Gestaltungskraft der örtlichen Gemeinschaft, die wir stärken und fördern“, sagte sie in einer kurzen Ansprache an die Versammelten. Laut Gerd Levin, Leiter der Mündener Tafel, versorgt die Organisation zurzeit etwa 700 Erwachsene und 300 Kinder mit geretteten Lebensmitteln.

Im Schnitt kommen zu den Lebensmittelausgaben, immer montags und donnerstags, 70 bis 120 Menschen. Etwa 50 Ehrenamtliche halten den Betrieb am Laufen, so Gerd Levin. Levin bedankte sich bei Meyer, dem Landkreis und bei den Anwesenden. „Es ehrt uns und dafür sagen wir Danke“, so Gerd Levin und überreichte Meyer einen Blumenstrauß.

Ursprünglich sei eine Fahrt mit der MS Weserstein geplant gewesen, aber dies war durch einen Antriebsschaden an dem Fahrgastschiff nicht möglich.

So machten sich die Ehrenamtlichen einen schönen Mittag auf dem anliegenden Schiff.